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STELLENAUSSCHREIBUNGEN: 
 

1. SENIOR LECTURER (M/W/D), ABTEILUNG CROSS-DISCIPLINARY STRATEGIES 

Die Universität für angewandte Kunst Wien sucht ab 2. Februar 2026 eine*n Senior Lecturer 
(m/w/d, 40 Wochenstunden, befristet auf 4 Jahre) für die Abteilung Cross-Disciplinary 
Strategies. 

Die Bachelor- und Master-Studien Cross-Disciplinary-Strategies – Applied Studies in Art, 
Science, Philosophy and Global Challenges (CDS) wurden 2017 (BA) und 2021 (MA) an der 
Universität für angewandte Kunst Wien mit dem Ziel eingerichtet, ein Studienprogramm für die 
aktuellen Herausforderungen einer globalisierten Wissensproduktion zu schaffen. Das 
englischsprachige Studienangebot baut auf den Säulen (1) Artistic Strategies, (2) Politics & 
Economics und (3) Science & Technology, ergänzt durch Philosophie und weitere verwandte 
Bereiche, auf. 

Der CDS Master ist als Vertiefungs- und Komplementärstudium für Absolvent*innen aller 
Disziplinen und künstlerischen Fächer und als projektorientiertes Studium mit starkem 
Praxisbezug und individueller Gestaltungsmöglichkeit angelegt. 
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Gesucht wird ein*e Mitarbeiter* mit Schwerpunkt auf politischer Theorie, Ökonomie und 
Kulturtheorie, sofern diese im Zusammenhang mit den anderen inhaltlichen Säulen von Cross-
Disciplinary-Strategies (Artistic Strategies sowie Science & Technology) von Relevanz sind. 
Darüber hinaus sollte aus den bisherigen Tätigkeiten und der Beschäftigung mit den 
genannten Themen ein Kunstbezug erkennbar sein. 

 

Anstellungserfordernisse: 

• abgeschlossenes Universitätsstudium 

• bevorzugt PhD/Doktorat in einem interdisziplinären Forschungskontext 

 

Anforderungsprofil: 

• Erfahrung mit fächerübergreifenden Forschungsstrategien und Projektstrukturen 

• Erfahrung mit fächerübergreifenden Lehrmethoden 

• didaktische Kompetenz in der Entwicklung experimenteller Formate 

• konzeptionelle Fähigkeit, Crossdisziplinarität mit und durch die Künste zu entwickeln 

• mehrjährige interdisziplinäre Praxis in Forschung und Lehre 

• ausgezeichnete Teamfähigkeit 

• hervorragende organisatorische und kommunikative Fähigkeiten 

• ausgezeichnete Deutsch- und Englischkenntnisse in Wort und Schrift 

• bei Nichtvorliegen von Deutschkenntnissen ist ein Nachweis zum Erwerb auf Niveau B1 
innerhalb von einem Jahr nach Dienstantritt vorzulegen 

• Genderkompetenz sowie inter-/transkulturelle Kompetenz 

• Erfahrung im Bereich der interdisziplinären Forschung 

• hervorragendes Netzwerk in eigenen sowie in verwandten Forschungsbereichen 

 

Aufgabenbereich: 

• konzeptionelle Weiterentwicklung des künstlerisch-wissenschaftlichen Praxisfeldes 
der Crossdisziplinarität 

• Konzeption und Koordination von Lehrmodulen gemäß den CDS-Curricula 

• Betreuung von BA-Arbeiten 

• Zusammenarbeit mit dem Team der Abteilung Artistic Strategies 
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• enge Zusammenarbeit mit anderen Abteilungen der Universität für angewandte Kunst 
Wien 

• Auf- und Ausbau der crossdisziplinären Forschung in der Abteilung 

 

Das monatliche Mindestentgelt für diese Verwendung beträgt derzeit € 3.714,80 brutto (14x 
jährlich für 40 Wochenstunden) und kann sich durch die Anrechnung tätigkeitsspezifischer 
Vorerfahrungen gemäß Kollektivvertrag der Universitäten (B1, Gehaltsschema 
wissenschaftliches/künstlerisches Universitätspersonal) entsprechend erhöhen. 

Qualifizierte Interessent*innen laden ihre schriftliche Bewerbung (Bewerbungs-
/Motivationsschreiben, Lebenslauf, Zeugnisse) bis 20. Oktober 2025 über unser Online-
Bewerbungsportal unter dieangewandte.at/jobs hoch. Auf anderem Weg eingereichte 
Bewerbungen können leider nicht berücksichtigt werden. 

Die Universität für angewandte Kunst betreibt eine antidiskriminatorische Anstellungspolitik 
und steht als Arbeitgeberin für Chancengleichheit und Diversität. Wir streben eine Erhöhung 
des Frauenanteils beim künstlerischen, wissenschaftlichen und allgemeinen 
Universitätspersonal insbesondere in Leitungsfunktionen an und fordern daher qualifizierte 
Frauen ausdrücklich zur Bewerbung auf. Bei gleicher Eignung werden Frauen - im Falle einer 
Unterrepräsentation - vorrangig aufgenommen. 

 

Die Universität für angewandte Kunst freut sich über Bewerbungen von Menschen mit 
Behinderung. 

Wir müssen leider darauf hinweisen, dass Bewerber*innen keinen Anspruch auf eine Abgeltung 
von Reise- und Aufenthaltskosten haben. 

 

--- English --- 

The University of Applied Arts Vienna is looking for a Senior Lecturer (m/f/d, 40 hours per week, 
limited to 4 years) for the Department of Cross-Disciplinary Strategies, starting February 2, 
2026. 

The Bachelor’s and Master’s programs Cross-Disciplinary Strategies – Applied Studies in Art, 
Science, Philosophy and Global Challenges (CDS) were established in 2017 (BA) and 2021 (MA) 
at the University of Applied Arts Vienna with the aim of creating a study program, which faces 
up to the current challenges of globalized knowledge production. The English-language 
program is based on the pillars (1) Artistic Strategies, (2) Politics & Economics, and (3) Science 
& Technology, supplemented by Philosophy and other related fields. 

https://www.dieangewandte.at/jobs
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The CDS Master’s program is designed as an in-depth and complementary program for 
graduates of all disciplines and artistic areas and as a project-oriented program with a strong 
practical focus and individual design options. 

We are looking for an employee with a focus on political theory, economics and cultural theory, 
insofar as these are relevant in connection with the other pillars of Cross-Disciplinary 
Strategies (Artistic Strategies and Science & Technology). In addition, a connection to the art 
field should be recognizable from previous activities and engagement with the aforementioned 
topics. 

 

Employment requirements: 

• University degree 

• PhD/Doctorate in a cross-disciplinary research area preferred 

 

Requirements profile: 

• Experience with cross-disciplinary research strategies and project structures 

• Experience with cross-disciplinary teaching methods 

• Didactic competence in the development of experimental formats 

• Conceptual ability to develop cross-disciplinarity with and through the arts 

• Several years of cross-disciplinary practice in research and teaching 

• Excellent teamwork skills 

• Excellent organizational and communication skills 

• Excellent written and spoken German and English skills 

• If German language skills are insufficient, proof of acquisition at level B1 must be 
submitted within one year of commencing employment 

• Gender competence and inter-/transcultural competence 

• Experience in the field of cross-disciplinary research 

• Excellent network in one’s own and related research areas 

 

Responsibilities: 

• Conceptual development of the artistic-scientific field of cross-disciplinarity practice 

• Conception and coordination of teaching modules according to the CDS curricula 
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• Supervision of BA theses 

• Collaboration with the team of the Artistic Strategies department 

• Close cooperation with other departments of the University of Applied Arts Vienna 

• Development and expansion of cross-disciplinary research in the department 

 

The minimum monthly salary for this position is currently € 3,714.80 gross (14x per year for 40 
hours per week) and can be increased accordingly by taking into account job-specific previous 
experience and the assumption of a management function in accordance with the collective 
agreement of the universities (B1, salary scheme for academic/artistic university staff). 

Qualified applicants should upload their written application (letter of application/motivation, CV, 
certificates) via our online application portal at dieangewandte.at/jobs by 20. Oktober 2025. 
Unfortunately, applications submitted by other means cannot be considered. 

Applicants are not entitled to compensation for travelling and accommodation expenses. 

The University of Applied Arts pursues an anti-discriminatory recruitment policy and, as an 
employer, stands for equal opportunities and diversity. We aim to increase the proportion of 
women among artistic, academic and general university staff, particularly in management 
positions, and therefore explicitly encourage qualified women to apply. In case of 
underrepresentation, women with equal suitability are prioritized. 

 

The University of Applied Arts welcomes applications from people with disabilities. 

 

We regret to inform you that applicants are not entitled to compensation for travelling and 
accommodation expenses. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.dieangewandte.at/jobs
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2. ADMINISTRATIVE*R ORGANISATORISCHE*R ASSISTENT*IN (M/W/D), INSTITUT FÜR 
KUNSTWISSENSCHAFTEN, KUNSTPÄDAGOGIK UND KUNSTVERMITTLUNG 

Die Universität für angewandte Kunst Wien sucht ab Oktober 2025 eine*n administrative*n 
organisatorische*n Assistent*in (m/w/d, 20 Wochenstunden, unbefristet) für die 
Lehramtsstudiengänge Design, materielle Kultur und experimentelle Praxis & Kunst und 
kommunikative Praxis am Institut für Kunstwissenschaften, Kunstpädagogik und 
Kunstvermittlung. 

 

Verantwortungsbereich: 

• Administrationsaufgaben zur Unterstützung der Agenden der Abteilungen (z. B. 
Terminkoordination, Bearbeitung und Kontrolle von Anträgen, Abwicklung von 
Bestellungen, Ablage, Protokollerstellung, etc.) 

• Interne Kommunikation innerhalb der Universität, des Instituts, mit Studierenden und 
Lehrenden sowie externe Kommunikation 

• Mitarbeit bei der Koordinierung von Lehrveranstaltungen im Rahmen des 
künstlerischen Lehramts 

• Betreuung der Forschungsprojekte und -partnerschaften der Abteilungen 

• Unterstützung bei der Organisation, Koordination und Durchführung von 
Veranstaltungen (z. B. Workshops, Symposien, Ausstellungen, Betreuung von Gästen) 

• Mithilfe bei Bewerbungsverfahren, Zulassungs- und Abschlussprüfungen 

• Unterstützung bei der Umsetzung von laufenden Leistungsvereinbarungsvorhaben im 
künstlerischen Lehramt 

 

Das bieten wir: 

• Eine vielfältige Tätigkeit in einem höchst interessanten universitären, krisensicheren 
Umfeld  

• Ein sehr gutes Arbeitsklima 

• Eine gute Vereinbarkeit von Beruf und Privatleben 

• Eine betriebliche Altersvorsorge sowie Aktionen zur betrieblichen 
Gesundheitsvorsorge 

• Einen Arbeitsplatz in ausgezeichneter innerstädtischer Lage mit perfekter öffentlicher 
Verkehrsanbindung 
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Unsere Erwartungen an Sie: 

• Matura oder gleichwertige Ausbildung 

• ausgezeichnete Deutsch- und Englischkenntnisse in Wort und Schrift 

• Hohe kommunikative, organisatorische und soziale Kompetenz 

• eigenverantwortliche, verlässliche, strukturierte und genaue Arbeitsweise  

• Sehr gute Kenntnisse analoger Office-Verwaltung und EDV-Systeme (MS Office, 
insbesondere Excel, Wordpress) 

• Offenheit und Engagement im Umgang mit Studierenden  

• Teamfähigkeit, Engagement und Flexibilität 

• Kenntnisse universitärer Strukturen und Abläufe bzw. Erfahrung in der universitären 
Verwaltung 

• Kenntnis des österreichischen Bildungssystems ist vorteilhaft 

• Kenntnis von Forschungsszenarien ist vorteilhaft 

 

Das monatliche Mindestentgelt für diese Verwendung beträgt derzeit € 1.535,65 brutto (14x 
jährlich für 20 Wochenstunden) und kann sich durch die Anrechnung tätigkeitsspezifischer 
Vorerfahrungen gemäß Kollektivvertrag der Universitäten (IIIb, Gehaltsschema allgemeines 
Universitätspersonal) entsprechend erhöhen. 

Qualifizierte Interessent*innen laden Ihre schriftliche Bewerbung (Bewerbungs-
/Motivationsschreiben, Lebenslauf, Zeugnisse) bis 21. Oktober 2025 über unser Online-
Bewerbungsportal unter angewandte.at hoch. Auf anderem Weg eingereichte Bewerbungen 
können leider nicht berücksichtigt werden. 

 

Die Universität für angewandte Kunst betreibt eine antidiskriminatorische Anstellungspolitik 
und steht als Arbeitgeberin für Chancengleichheit und Diversität. Wir streben eine Erhöhung 
des Frauenanteils beim künstlerischen, wissenschaftlichen und allgemeinen 
Universitätspersonal insbesondere in Leitungsfunktionen an und fordern daher qualifizierte 
Frauen ausdrücklich zur Bewerbung auf. Bei gleicher Eignung werden Frauen - im Falle einer 
Unterrepräsentation - vorrangig aufgenommen. 

Die Universität für angewandte Kunst freut sich über Bewerbungen von Menschen mit 
Behinderung. 

Wir müssen leider darauf hinweisen, dass Bewerber*innen keinen Anspruch auf eine Abgeltung 
von Reise- und Aufenthaltskosten haben. 

https://www.dieangewandte.at/jobs
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3. LEITER*IN (M/W/D), UNIVERSITÄTSGALERIE 

Die Universität für angewandte Kunst Wien sucht ab November 2025 eine*n Leiter*in für die 
Ausstellungsorganisation der Universitätsgalerie der Angewandten im Heiligenkreuzerhof 
(m/w/d, 40 Wochenstunden, unbefristet). 

 

Anstellungserfordernisse: 

• Abgeschlossenes kunst- oder kulturwissenschaftliches oder vergleichbares Studium 

• Mindestens 3 Jahre Erfahrung im Museums- und Ausstellungsbetrieb 

• Sehr gute Kenntnisse des regionalen und internationalen Kunstfelds 

• Ausgezeichnete Deutsch- und Englischkenntnisse in Wort und Schrift 

• Hohe kommunikative, organisatorische und strategische Kompetenzen, 
Vermittlungskompetenz 

• Leitungs- und Teamfähigkeit, Engagement, Flexibilität, körperliche Belastbarkeit 

• Soziale, Gender- und Diversitätskompetenz 

 

Das Aufgabengebiet umfasst: 

• Weiterentwicklung der strategischen Ausrichtung und Positionierung der 
Universitätsgalerie an der Angewandten in Wien sowie im internationalen Kunstfeld 
zusammen mit dem Beirat 

• Organisation und Koordination von Ausstellungen sowie von begleitenden Projekten 
und Veranstaltungen  

• Klärung rechtlicher, versicherungstechnischer und förderrelevanter Fragen im Zuge 
der Umsetzung von Ausstellungsvorhaben und begleitenden Projekten und 
Veranstaltungen sowie Verantwortung für Bestellungen und Verträge 

• Kommunikation mit den jeweiligen Kurator*innen, dem Team von Kunstsammlung und 
Archiv und dem Rektorat 

• Mitgliedschaft im Beirat der Universitätsgalerie 

• Personal- und Budgetverantwortung 
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Das bieten wir: 

• Eine abwechslungsreiche, verantwortungsvolle und sinnstiftende Tätigkeit in einem 
interessanten universitären Umfeld 

• Wertschätzendes Betriebsklima 

• Eine betriebliche Altersvorsorge sowie Aktionen zur betrieblichen 
Gesundheitsvorsorge  

 

Das monatliche Mindestentgelt für diese Verwendung beträgt bei geforderter 
Mindestberufserfahrung derzeit € 4.039,30 brutto (14 x jährlich für 40 Wochenstunden) und 
kann sich durch die Anrechnung tätigkeitsspezifischer Vorerfahrungen gemäß Kollektivvertrag 
der Universitäten (IVa, Gehaltsschema allgemeines Universitätspersonal) entsprechend 
erhöhen. 

 

Qualifizierte Interessent*innen laden Ihre schriftliche Bewerbung (Bewerbungs-
/Motivationsschreiben, Lebenslauf, Zeugnisse) bis 28. Oktober 2025 über unser Online-
Bewerbungsportal unter angewandte.at/jobs hoch. Auf anderem Weg eingereichte 
Bewerbungen können leider nicht berücksichtigt werden. 

 

Die Universität für angewandte Kunst betreibt eine antidiskriminatorische Anstellungspolitik 
und steht als Arbeitgeberin für Chancengleichheit und Diversität. Wir streben eine Erhöhung 
des Frauenanteils beim künstlerischen, wissenschaftlichen und allgemeinen 
Universitätspersonal insbesondere in Leitungsfunktionen an und fordern daher qualifizierte 
Frauen ausdrücklich zur Bewerbung auf. Bei gleicher Eignung werden Frauen - im Falle einer 
Unterrepräsentation - vorrangig aufgenommen. 

 

Die Universität für angewandte Kunst freut sich über Bewerbungen von Menschen mit 
Behinderung. 

 

Wir müssen leider darauf hinweisen, dass Bewerber*innen keinen Anspruch auf eine Abgeltung 
von Reise- und Aufenthaltskosten haben. 

 

 

Die geschäftsführende Rektorin: 
DI. Maria Zettler 

https://www.dieangewandte.at/jobs
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